



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 15.10.2007

Beginn: 19:30

Ende: 21:05

Anwesende

- Christina Fressel (christina.fressel@telematik.edu)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Bernhard Tittelbach (bernhard.tittelbach@telematik.edu)
- Eva Daum (eva.daum@telematik.edu)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Nikolaus Hammler (nikolaus.hammler@telematik.edu)
- Paul Rouschal (prouschal@htu.tugraz.at)
- Martin Stadler (eagle@htu.tugraz.at)
- Michael Gissing (m.gissing@student.tugraz.at)
- Gerald Zöhrer (gerald.zoehrer@student.tugraz.at)
- Robert Vörös (robertv@htu.tugraz.at)
- Rudi Weißenbacher (ruwe@sbox.tugraz.at)

Schriftführer: Matthias Straka

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Feststellen der Beschlussfähigkeit](#)
3. [Genehmigung der Tagesordnung](#)
4. [bBG: Raumsituation](#)
5. [bBG: Informatik-VertreterInnen-Kongress \(IVK\)](#)
6. [bBG: Bericht Sitzung Curricula-Kommission](#)
7. [Bericht außerordentliche Sitzung Fakultätsvertretung Informatik](#)
8. [Bericht Welcome-Day](#)
9. [Masterplaner](#)
10. [Lemuria](#)
11. [Newsgroup Postings](#)
12. [Allfälliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden.
2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
4. Vor 2 Wochen wurde besprochen, dass die beiden Basisgruppen zu wenig Platz haben. Selbiges gilt für die Prüfungsbeispiele-Sammlung (PBS).
In der Fakultätsvertretungs-Sitzung wurde überlegt, dass der PBS Raum für beide Basisgruppen zur Verfügung stehen solle und von der Fakultätsvertretung verwaltet werden soll.
Beide Basisgruppen sollen Platz in den Kästen bekommen. Ebenso soll Platz für gemeinsame Sachen geschaffen werden.
Es gibt einen Zettel an der Pinnwand, an dem Platzbedarf angemeldet werden kann. Dadurch ist eindeutig zuordnbar, wer wann etwas abgelegt hat. Verderbliche Ware darf nach Ablauf entfernt werden.
Martin merkt an, dass Getränke-Kisten der Basisgruppe Informatik/Software-Entwicklung auch in der PBS gelagert werden können. Es besteht dafür allerdings derzeit kein Bedarf.
5. Es werden weitere Leute gesucht, die bei der Organisation helfen. Paul könnte noch Plätze für die Unterkunft brauchen. Bernhard T. und Martin meldet sich.
Für die Zeit während des IVK helfen Matthias und eventuell Eva.
Die Planung des IVK läuft rollend, sprich es soll im Rahmen des Kongress entschieden werden, welche Themen behandelt werden sollen.
6. Martin berichtet, dass es eine Arbeitsgruppe gibt, die versucht Richtlinien für einzelne LV-Typen (u.a. VUs) zu erarbeiten. Bei Interesse an Christian Dobnik wenden.
Weiters wurden 5 neue Studien vorgestellt. Der ehemalige C-Zweig der Mathematiker wurde zu einem eigenständigen Master: Mathematische Computer Wissenschaften. Dieser wird jetzt zu einem NAWI-Graz Studium umgewandelt. Weiters wollen die Architekten einen Bachelor/Master-Plan einführen.
7. Paul berichtet von der Sondersitzung über den Studienführer. Es wurde das Konzept besprochen. Es soll weniger aus dem TUGonline kopiert werden. Stattdessen soll der Fokus auf die Bakkalaureatsstudien gelegt werden und eigene Texte geschrieben werden. Diese sollten vor allem Zusammenhänge hervorheben. Es soll ein neues Team geben. Manu bleibt dem Team erhalten und wird Erfahrungen beisteuern. Neue Interessierte sind Rudi, RoBBE und Wolfgang Staber. Die Fakultätsvertretung ist bereit im Ausmaß der HTU Richtlinien Aufwandsentschädigungen zu leisten.
8. Gerry berichtet, dass an die 30 TelematikerInnen anwesend waren. Prof. Brenner und ein Absolvent haben vorgetragen. Niki und Gerry haben über die Basisgruppe, das Studium (Inhalt, Aussichten, ...) und Tipps zum Studium referiert.
9. Martin hat vor einiger Zeit eine Excel-Tabelle ausgeschickt, die den Masterplan auf Gültigkeit überprüft. Die Datei sollte mittlerweile fehlerfrei sein. Sie lies sich allerdings nicht nach OpenOffice portieren. Es soll erstmal die Excel-Datei auf die Homepage gestellt werden.
10. Lemuria sind ehemalige Mitarbeiter der Basisgruppe. Inaktive Mitarbeiter wurden angeschrieben, ob sie aus der Liste der aktiven Mitarbeiter auf der Homepage genommen werden können. Lothar schlug vor, einen neue Rubrik einzuführen, um die ehemaligen Mitarbeiter trotzdem zu erwähnen.
11. Martin meint, Basisgruppen-Posting sollen in der Newsgroup als solche erkannt werden. Der Tag "[Basisgruppe]" wird vorgeschlagen. Dieser Vorschlag wird angenommen.
12. Martin berichtet, dass Bernhard einen neuen Switch besorgt hat.
Rudi berichtet von den Problemen beim TU Fest aufräumen.
Martin wird in die Curricula-Kommission gehen und das Mandat von Matthias Walser übernehmen.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu